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 ِمبي ٌٍٕشش ثمٍُ عؼبدح اٌغف١ش د٠جٛسا جٛٔض

 عف١ش اٌٛلا٠بد اٌّزذذح الأ١ِشو١خ  ٌذٜ دٌٚخ اٌى٠ٛذ 

 

هذه هي فرصتنا  –خطاب الرئيس أوباما عن البدايت الجديدة 

 
دض٠شاْ اٌجبسٞ لذَ اٌشئ١ظ ثبسان أٚثبِب فٟ خطبثٗ اٌزٞ أٌمبٖ فٟ اٌمب٘شح، اٌّشوض / فٟ اٌشاثغ ِٓ ١ٔٛ٠ٛ 

اٌشئ١ظ أٚثبِب أػٍٓ فٟ .  دضبسح اٌؼشث١خ ٚالإعلا١ِخ ٚ اٌؼٍَٛ، رذ١خ ٌٍؼبٌُ الإعلاِٟ ٔبثؼخ ِٓ اٌمٍتاٌزبس٠خٟ ًٌ

خطبثٗ ػٓ ثذا٠خ جذ٠ذح ٌٍؼلالبد ث١ٓ اٌٛلا٠بد اٌّزذذح الأ١ِشو١خ ٚ اٌّغ١ٍّٓ ِٓ ج١ّغ أٔذبء اٌؼبٌُ، رٍه اٌجذا٠خ 

اٌشئ١ظ أٚثبِب فٟ خطبثٗ ػٓ ششاوخ   ٌمذ أػٍٓ  .اٌزٟ رمَٛ ػٍٝ أعظ اٌّصبٌخ اٌّشزشوخ، ٚالادزشاَ اٌّزجبدي

٘زا إٌٛع .  جذ٠ذح فٟ ِجبلاد ِخزٍفخ ِضً اٌزؼ١ٍُ، ٚ اٌز١ّٕخ الالزصبد٠خ، اٌؼٍَٛ ٚاٌزىٌٕٛٛج١ب ٚاٌصذخ اٌؼب١ٌّخ

 .ِٓ اٌششاوخ ٘ٛ اٌزٞ ٠جّغ إٌبط وبفخ ِٓ ِخزٍف اٌضمبفبد ٚاٌّؼزمذاد اٌذ١ٕ٠خ ِؼبً ِٓ أجً رذم١ك ٘ذف ِٛدذ

أٚثبِب شذد ػٍٝ أ١ّ٘خ رغبٚٞ اٌفشص فٟ اٌذصٛي ػٍٝ اٌزؼ١ٍُ الأعبعٟ ٚأ٠ضبً رغبٚٞ اٌفشص  اٌشئ١ظ

٘زا ثذٚسٖ .  ٌمذ رؼٙذ اٌشئ١ظ أٚثبِب ثض٠بدح ػذد ثشاِج اٌزجبدي اٌضمبفٟ.  ٌٍذصٛي ػٍٝ اٌزؼ١ٍُ اٌجبِؼٟ اٌّزمذَ

ر٘بة إٌٝ اٌٛلا٠بد اٌّزذذح عٛف ٠ؼطٟ اٌفشصخ ٌؼذد وج١ش ِٓ اٌطلاة اٌّغ١ٍّٓ رٚٞ اٌىفبءاد اٌؼب١ٌخ ًٌ

الأ١ِشو١خ، ٚثبٌّضً عٛف ٠ىْٛ ثبعزطبػخ اٌطلاة فٟ اٌٛلا٠بد اٌّزذذح الأ١ِشو١خ ص٠بسح اٌجلاد اٌؼشث١خ 

٘زٖ ٟ٘ فشصزٕب ٌىٟ ٔؼضص ِٓ .  ٚالإعلا١ِخ ١ٌزؼشفٛا ثأٔفغُٙ ػٍٝ ِذٜ صشاء اٌضمبفخ الإعلا١ِخ ٚرٕٛػٙب

عغبد اٌزؼ١ّ١ٍخ فٟ اٌٛلا٠بد اٌّزذذح الأ١ِشو١خ ٚ اٌى٠ٛذ ٚاٌزشو١ض اٌزٛاصً اٌؼٍّٟ ٚاٌزجبدي اٌضمبفٟ ث١ٓ اٌّؤ

ػٍٝ اٌزؼ١ٍُ ضّٓ لبػبد اٌذساعخ ٚ خبسجٙب؛ فٟ إٌّضي، فٟ اٌؼًّ، أٚ دزٝ ػٓ طش٠ك شجىخ اٌّؼٍِٛبد 

 .الإٔزشٔذ

 

.  ي أفضًإٌّٛ الالزصبدٞ ٚاٌز١ّٕخ ٚاٌزٕٛع فٟ اٌّٛاسد الالزصبد٠خ عٛف رضّٓ ٌٕب ج١ّؼبً اٌذصٛي ػٍٝ ِغزمت

اٌشئ١ظ أٚثبِب أػٍٓ ػٓ رأع١ظ ١٘ئخ جذ٠ذح ِٓ سجبي الأػّبي اٌّزطٛػ١ٓ عٛف رجؼً اٌخجشاد اٌزجبس٠خ 

اٌضمبفخ .  ِزٛفشح ٌٍؼبٌُ وٍٗ –اٌزٟ رُ اٌٛصٛي إ١ٌٙب ػٓ طش٠ك رجشثخ اٌصخ ٚاٌخطأ  –الأ١ِشو١خ اٌؼ١ٍّخ 

ِزذذح وبْ ٌٙب الأصش فٟ اٌزأو١ذ ػٍٝ أْ ج١ّغ اٌزجبس٠خ اٌّج١ٕخ ػٍٝ أعظ اٌّشبس٠غ الاثزىبس٠خ فٟ اٌٛلا٠بد اي

اٌّشبس٠غ الاثزىبس٠خ ٚالأػّبي اٌذشح اٌصغ١شح ٟ٘ اٌّفزبح .  فئبد اٌّجزّغ الأ١ِشوٟ ثئِىبٔٙب رذم١ك الاصد٘بس

ِٓ أجً ر١ّٕخ الالزصبد فٟ اٌذٚي إٌب١ِخ ٚػٕصش أعبعٟ فٟ رذم١ك اٌزٕٛع فٟ اٌّٛاسد الإلزصبد٠خ فٟ الأعٛاق 
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رٖ ٟ٘ فشصزٕب ٌىٟ ٔمَٛ ثزى١١ف اٌؼلالبد اٌزجبس٠خ ث١ٓ اٌٛلا٠بد اٌّزذذح الأ١ِشو١خ ٚاٌى٠ٛذ ٌىٟ ٖ.  اٌىج١شح

 .رذمك إٌجبدبد فٟ ػبٌّٕب اٌذذ٠ش اٌزٞ أصجخ اٌزٛاصً ف١ٗ ٠شغً أ١ّ٘خ وج١شح

 

ثٟ ا٢ْ ٠ّىٓ ٌٍؼٍّبء ِٓ اٌؼبٌُ اٌؼش.  فٟ لشْٚ ِضذ لبَ اٌؼبٌّبء اٌؼشة ٚاٌّغٍّْٛ ثبثزىبس أعظ اٌؼٍَٛ

ٚالإعلاِٟ ٚٔظشائُٙ فٟ اٌٛلا٠بد اٌّزذذح الأ١ِشو١خ ٚفٟ اٌؼبٌُ ثأعشٖ أْ ٠ؼٍّٛا جٕجبً إٌٝ جٕت فٟ رجبسثُٙ 

اٌز١ّٕخ اٌّغزذاِخ، إداسح اٌّٛاسد : ٌّٛاجٙخ اٌزذذ٠بد اٌؼ١ٍّخ ٚاٌزم١ٕخ اٌزٟ رٛاجٕٙب ا١ٌَٛ؛ ػٍٝ عج١ً اٌّضبي

ٌٛلا٠بد اٌّزذذح عٛف رمَٛ ثبلاعزضّبس فٟ اٌّغزمجً اٌؼٍّٟ ا.  اٌّبئ١خ، اٌزغ١شاد إٌّبخ١خ، ٚٔظُ اٌّؼٍِٛبر١خ

اٌّشزشن ث١ٕٕب ػٓ طش٠ك رمذ٠ُ اٌذػُ ٌٍؼٍُ ٚاٌؼٍَٛ ٚاٌزىٌٕٛٛج١ب ِٓ خلاي صٕذٚق اٌز١ّٕخ ٚاٌزطٛس اٌزىٌٕٛٛجٟ؛ 

إٔٔب د١ش ع١مَٛ ػذد ِٓ اٌجبدض١ٓ الأ١ِشو١١ٓ ثض٠بسح ثٍذاْ ِخزٍفخ ٌزجبدي اٌخجشاد ِغ ٔظبئشُ٘ فٟ اٌؼبٌُ، وّب 

عٛف ٔمَٛ ثزأع١ظ ِشاوض ٌٍزفٛق اٌؼٍّٟ فٟ الأثذبس اٌؼ١ٍّخ اٌزٟ عزمَٛ ثذػُ اٌزؼ١ٍُ فٟ ِجبلاد اٌؼٍَٛ 

٘زٖ ٟ٘ فشصزٕب ٌىٟ ٔٛدذ جٙٛد اٌىٛادس اٌؼ١ٍّخ ٚاٌزجبسة اٌؼ١ٍّخ فٟ وً .  ٚاٌزىٌٕٛٛج١ب ٚ الأثذبس اٌؼ١ٍّخ

 .اوخ أ١ِشو١خ و٠ٛز١خ ل٠ٛخِٓ اٌى٠ٛذ ٚاٌٛلا٠بد اٌّزذذح الأ١ِشو١خ ٌىٟ ٔمَٛ ثجٕبء شش

 

ٌٙزا ٠جت .  الأدذاس اٌّؼبصشح ٟ٘ خ١ش د١ًٌ ػٍٝ أْ اٌصذخ، ٚاٌجشاِج اٌصذ١خ ٟ٘ ِغأٌخ راد ا٘زّبَ ػبٌّٟ

اٌّذبفظخ ػٍٝ .  ػ١ٍٕب ج١ّؼبً أْ ٔؼًّ ِؼبً ٌىٟ ٔغزط١غ دّب٠خ اٌشؼٛة ِٓ الأٚثئخ اٌصذ١خ اٌمذ٠ُ ِٕٙب ٚاٌذذ٠ش

اٌشئ١ظ أٚثبِب أػٍٓ فٟ خطبثٗ ػٓ اٌششاوخ .  ِشزشوخ ٚششاوبد ػب١ٌّخ اٌصذخ اٌؼب١ٌّخ ٠غزٛجت ثٕبء جٙٛد

٘زٖ ٟ٘ .  اٌمبئّخ ث١ٓ اٌٛلا٠بد اٌّزذذح ِٕٚظّخ اٌّؤرّش الإعلاِٟ فٟ ِجبي ِذبسثخ ِشض شًٍ الأطفبي

 .فشصزٕب ٌىٟ ٔغٍط اٌضٛء ػٍٝ اٌزؼبْٚ اٌى٠ٛزٟ الأ١ِشوٟ فٟ ِجبي اٌصذخ اٌؼبِخ ٌىٟ ٠ىْٛ ِضبلًا ٠ذززٜ ثٗ

ارا رؼٕٟ وً ٘زٖ اٌّجبدساد ثبٌٕغجخ ٌٍؼلالبد اٌٛص١مخ أصلًا ث١ٓ اٌٛلا٠بد اٌّزذذح الأ١ِشو١خ ٚ اٌى٠ٛذ؟ إٔٙب َ

رؼٕٟ أْ ولا اٌجٍذ٠ٓ رشثطٗ ثب٢خش ِغؤ١ٌٚخ ِشزشوخ فٟ ػذَ اٌغّبح ٌٙزٖ اٌفشص ٚاٌّجبدساد اٌزٟ روشرٙب 

وٟ ٔغزضّش اٌؼلالبد اٌغ١بع١خ ٚاٌزجبس٠خ اٌزٟ رجّغ ٘زٖ دػٛح ٌٕب ج١ّؼبً ي.  عبثمبً أْ رّضٟ دْٚ الاعزفبدح ِٕٙب

ِؼبً عٛف ٠ىْٛ .  فٟ ِجبلاد اٌزؼ١ٍُ ٚالالزصبد ٚفٟ اٌؼٍَٛ أ٠ضبً ث١ٓ ثٍذ٠ٕب ِٓ اجً رؼض٠ض ِصبٌذٕب اٌّشزشوخ

 .ثئِىبٕٔب أْ ٔذمك دبضشاً أفضً ِٚغزمجلًا صا٘شاً ٌشؼجٟ ثٍذ٠ٕب
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Obama’s “New Beginning”, Our Opportunity 

 

Ambassador Deborah K. Jones 

 

President Barack Obama extended a heartfelt greeting to the Muslim world on June 4. He spoke 

from Cairo, long a center of Arab and Islamic culture and scholarship. He announced a new 

beginning between the United States and Muslims around the world based on mutual interest and 

mutual respect. He introduced new partnerships in areas such as education, economic 

development, science and technology and global health. These partnerships will bring people of all 

backgrounds, faiths and cultures together for a common purpose.  

 

President Obama stressed the importance of access to quality education and equal access to higher 

education. The President pledged to increase the number of exchange programs. This will bring 

talented Muslim students to the States and send American students to Arab and Muslim countries 

to experience the rich and varied culture of the Muslim world first-hand. This is our opportunity to 

further strengthen links between Kuwaiti and American educational institutions and focus on 

education, in and out of the classroom, at home, in the workplace and via the Internet. 

 

Economic growth, development and diversity will ensure a better future for us all. The President 

has initiated a Business Volunteer Corps to make U.S. business expertise – learned both from 

success and failure – available worldwide. A culture of entrepreneurship ensured that prosperity 

was available to diverse segments of American society. Entrepreneurship and small business is the 

key to developing small economies and to diversifying larger ones. This is our opportunity to adapt 

the U.S.-Kuwaiti trade and economic relationship for success in our modern, interconnected world. 

 

Centuries ago, Arab and Muslim scholars pioneered the foundations of science. Working side by 

side, American scientists and scientists from all parts of the globe will work to address the science 

and technology challenges of our day: sustainable development, water management, climate 
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change, and information technology. The United States will make an investment in our common 

scientific future – through a Science and Technology Fund, through a Science Envoy program to 

send top American scientists abroad, and by the establishment of Centers of Scientific Excellence 

to foster scientific education and research. This is our opportunity to pool our scientific expertise 

and develop a strong U.S.-Kuwaiti science partnership. 

 

As current events show us, health and healthcare is a global issue. We all must work together to 

keep populations healthy and safe from epidemics, both old and new. Global health requires global 

partnerships. The President announced in his speech a partnership between the United States and 

the Organization of the Islamic Conference to eradicate polio. This is our opportunity to highlight 

U.S.-Kuwait cooperation and coordination on public health as a regional model. 

 

What do all these initiatives mean for the already close relationship between the United States and 

Kuwait? They mean we have a mutual responsibility not to let the coming opportunities pass us by. 

This is a call for us to use our political and trade ties to advance our mutual interests; 

educationally, economically, and scientifically. Together, we can pursue a brighter present and 

promising future for all Kuwaitis and Americans. 

 

 

 

U.S. Ambassador Deborah K. Jones 

 

# # #  


